



Die Marktgemeinde Hinterbrühl gibt in Erfüllung einer schmerzlichen Pflicht Nachricht vom Ableben des Herrn

**Altbürgermeisters
Ferdinand Mandorff**

**Ehrenbürger und Ehrenringträger der Marktgemeinde Hinterbrühl
Abgeordneter zum NÖ Landtag a.D.
Abgeordneter zum Nationalrat a.D.**

Träger und Inhaber zahlreicher Orden, Ehrenzeichen und Auszeichnungen

welcher am Mittwoch, dem 25. September 2013, im 91. Lebensjahr verstorben ist.

Der Verstorbene war ab 1972 im Gemeinderat und von 1989 bis 1999 Bürgermeister der Marktgemeinde Hinterbrühl.

In seiner langjährigen Tätigkeit als Bürgermeister und in verschiedensten überregionalen Funktionen war ihm das Wohl der Bürger ein stetes Anliegen. Für sein umsichtiges Wirken sind wir ihm zu großem Dank verpflichtet.

Die Marktgemeinde Hinterbrühl verliert in dem Verstorbenen einen Mitbürger, der unserer Gemeinde in der Aufbauphase große Unterstützung zuteilwerden ließ.

Der Verstorbene wird am Freitag, den 04. Oktober 2013 um 15.00 Uhr in der Pfarrkirche Hinterbrühl aufgebahrt, wo auch die hl. Seelenmesse gelesen wird. Danach wird ein Kondukt zum Hinterbrühler Friedhof geführt und es erfolgt die feierliche Einsegnung in der Familiengruft.

Die Marktgemeinde Hinterbrühl wird ihrem verdienstvollen Ehrenbürger stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Marktgemeinde Hinterbrühl:

Benno Moldan
Bürgermeister

Hinterbrühl, im September 2013

An Stelle von Blumen- und Kranzspenden ersuchen wir im Sinne des Verstorbenen um eine Spende für die Hinterbrühler Hauskrankenpflege und Heimhilfe.

Überweisungen bitte an Kontonummer 4700.522.0000, BLZ 42750, Volksbank Baden